

“A través de ellos se podía ver cuán dulce era”, sostiene sobre el joven que falleció

El emotivo tatuaje de Catalina Pulido: se grabó los ojos de su hijo Sasha



ELISA VERDEJO

Cata Pulido quiso registrar la mirada de su hijo.

CEDIDA

Así se ve el tatuaje sobre el brazo.

FERNANDO MARAMBIO

Asegura Catalina Pulido que desde que su hijo Sasha falleció, en octubre del año pasado a los 28 años de edad, ha sentido que el joven se hace presente de una u otra forma. Con frecuencia se le aparecen cosas de color naranja, un tono que le recuerda su color de pelo. O hace pocos días, cuando asistió a un evento, escuchó un tema de Pink Floyd que le hizo caer en cuenta que la primera canción que Sasha sacó en guitarra pertenecía a esa banda.

Pensando en su hijo, víctima de una gravísima hepatitis autoinmune, la actriz decidió realizarse un tatuaje especial en un bíceps: la imagen de unos ojos inspirados en una selfie que el joven se sacó hace casi una década.

“Quería plasmar su mirada que era calcada a la mía. Sus ojos de color celeste lo caracterizaban y le daban mucho éxito con el sexo opuesto: las chiquillas se derretían. Eran el espejo de su alma y a través de ellos se podía ver cuán dulce e inteligente era, sediento de conocimiento”, describe Pulido.

Para conseguir el registro deseado, la actriz recurrió a Marlon Parra, famoso tatuador que ya le había realizado dos trabajos: el nombre de Sasha en caracteres orientales y de León, sus dos hijos.

“Marlon es muy prolijo, rápido, sensible y no duele nada. Se demoró una hora con veinte minutos en los que nos dedicamos a conversar”, sostiene.

El diseño de la mirada de Sasha le gustó tanto que, al compartir una foto con León, decidieron que él también se lo hará.

¿Se realizó el tatuaje esta se-

Decidió grabarse una mirada celeste, reproduciendo una selfie que se sacó el muchacho.

mana por alguna razón? ¿Algún aniversario?

“No planeo mucho las cosas, soy más impulsiva. Como siempre tengo claridad de lo que quiero, soy muy decidida. Pero si se trata de fechas, este sábado se cumplirán 10 meses (de su fallecimiento). Además, estará de cumpleaños el 27 de septiembre. Cumpliría 29 años. Ese día haré un carrete, obvio. Eso es lo que hubiese querido, que lo recordáramos con alegría, agradeciendo todo el tiempo que compartimos”.

Pulido afirma que en este periodo sin su hijo “ha sido un año raro”. Admite que los primeros meses vivió “una vorágine” por la desgracia y eso le impidió tomarle todo el peso a lo sucedido. “Y a medida que pasa el tiempo, más siento su ausencia”, agrega la madre.

“Siento que él me ha ayudado también a sobrellevar este proceso porque cambié el teléfono y se me borraron todos los chats y no los pude recuperar. Creo por un lado que eso es sano porque quedarse pegado en el dolor es no permitir que el ser fallecido ascienda al plano que debe estar. No sé lo que pasa tras la vida, pero sí sé que uno debe recordarlos con alegría”, reflexiona la actriz, en sintonía con sus creencias orientales cercanas al hinduismo.